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MOÇÃO Nº 001 /2022 
 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Embu-Guaçu, 

Vereador Toninho Valflor, 

 

Os vereadores que esta subscrevem, nos termos do inciso IV do 

art. 152 da Resolução n°001/91, submetem ao plenário e, se aprovada, que se 

envie, ao Prefeito Municipal e à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos 

de Embu-Guaçu, MOÇÃO DE APELO para que faça um estudo de viabilidade 

de instalação de uma USINA DE ASFALTO no Distrito de Cipó-Guaçu. 

 

A reivindicação está fundamentada no fato de que a Usina de 

Asfalto existente no pátio da Infraestrutura de Embu-Guaçu está judicialmente 

embargada desde 2019, por não atender requisitos de proteção ambiental, uma 

vez que os processos ali utilizados são altamente contaminantes dos corpos 

hídricos e do solo. 

 

Dado que o Distrito de Cipó-Guaçu está passando por grandes 

transformações nesta gestão municipal, uma usina instalada em local 

estratégico e com todos os requisitos de proteção ambiental instalados e 

aprovados pela CETESB será de extrema importância para facilitar o processo 

de recuperação que já está em andamento. A usina em questão, ressalte-se, é de 

mistura a frio. 

 

Ainda existe a vantagem de se instalar esta usina em Cipó para 

atender todo o município, até que se regularize o processo judicial que sofre a 

usina da Infraestrutura. 

 

Com base no exposto acima, reitero a apresentação da MOÇÃO 

DE APELO, para que a Secretária Municipal de Infraestrutura e Serviços 

Urbanos estude a viabilidade de instalação de Usina de Asfalto Frio no Distrito 

de Cipó-Guaçu, e com a devida anuência, depois de ouvido o augusto Plenário, 

seja votada favorável. 
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Plenário Benedicto Roschel de Moraes, 08 de fevereiro de 2022. 

 

 

Lucas da Saúde 

Vereador – PSC 

 

Professor Colle 

Vereador – MDB 

 

 

APOIO À MOÇÃO 001/2022: 

 

 

Edmilson Cabeleireiro 

Vereador – MDB 

 

 

Toninho Valflor 

Vereador Presidente – MDB 

 

 

Carlinhos 

Vereador – REPUBLICANOS 

 

 

Prof. Carlos Shyton 

Vereador – CIDADANIA 

 

 

Clebinho Jogador 

Vereador – PV 

 

 

Engenheiro Barros 

Vereador – PTB 

 

 

 

 

Isaias Coelho 

Vereador – CIDADANIA 

 

 

Joãozinho do Cavalo 

Vereador – PTB 

 

 

João Sené 

Vereador – DEM 

 

 

Joaquim da Aposentadoria 

Vereador – PP 

 

 

Maicon Siqueira 

Vereador – PSC 


